



El gobierno municipal continua trabajando con el compromiso de buscar soluciones a los problemas que acucian al conjunto de la población, por ello, trasladó el problema de ruido que padecen los vecinos y vecinas de Zaldizurreta y Trenbide kalea al Departamento de Infraestructuras Viarias de la Diputación y fue este lunes cuando dieron cuenta de los estudios realizados en una reunión

Antes de que finalice el año, la Diputación Foral colocará pantallas para reducir el ruido generado en la N-1, lo cual repercutirá en el bienestar de las viviendas de la calle Trenbide

El equipo de gobierno de Beasain se ha reunido en varias ocasiones con los vecinos y vecinas de Zaldizurreta para tratar el problema de ruido que padecen a causa de la circulación de la carretera y el tren. Este tema compete al Departamento de Infraestructuras Viarias de la Diputación Foral de Gipuzkoa, por ello, el equipo de gobierno trasladó el problema a la Diputada Foral, Aintzane Oiarbide con el objeto de

que la Diputación interviniera.

Para entonces, tanto Ayto. como Diputación ya tenían realizado el diagnóstico del mapa de ruidos y por consiguiente la detección de los puntos negros en Beasain.

En la visita que realizó a Beasain en junio la Diputada Aintzane Oiarbide, comunicó que su departamento ya estaba trabajando diferentes soluciones técnicas.

Tras el estudio realizado, gracias al trabajo conjunto realizado, antes de que finalice el año, con el fin de atenuar el ruido que soporta el vecindario de la calle Trenbide, la Diputación Foral colocará desde Gruas Usabiaga hasta la zona industrial de Zumadi 288 metros de pantallas para reducir el ruido generado, lo cual repercutirá en el bienestar de las viviendas de la calle Trenbide.

En el caso de la calle Zaldizurreta, en la reunión del pasado lunes, el director del área de la Diputación, Mikel Uribetxeberria y técnicos del Departamento de Infraestructuras viarias, comunicaron a los vecinos y vecinas las dificultades técnicas para la colocación de los paneles anti ruido debido a la cercanía de la vía férrea y al poco espacio existente. No obstante, los responsables políticos adquirieron el compromiso de continuar buscando soluciones eficaces al problema.

```
jQuery("#share581") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Diputación y
vecinos se reúnen para tratar soluciones al problema del ruido", url:
"https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/994-diputacion-
y-vecinos-se-reunen-para-tratar-soluciones-al-problema-del-ruido"},{
share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/e
s/gobierno-municipal-noticias/994-diputacion-y-vecinos-se-reunen-para-
tratar-soluciones-al-problema-del-ruido"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notic
ias/994-diputacion-y-vecinos-se-reunen-para-tratar-soluciones-al-
problema-del-ruido"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn:
"self", text: "Diputación y vecinos se reúnen para tratar soluciones
al problema del ruido", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-muni
cipal-noticias/994-diputacion-y-vecinos-se-reunen-para-tratar-
soluciones-al-problema-del-ruido"},{ share: "email", label: "E-mail",
shareIn: "self", text: "Diputación y vecinos se reúnen para tratar
soluciones al problema del ruido", url: "https://www.beasain.eus/es/go
bierno-municipal-noticias/994-diputacion-y-vecinos-se-reunen-para-
tratar-soluciones-al-problema-del-ruido"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "Diputación y vecinos se reúnen
para tratar soluciones al problema del ruido", url: "https://www.beasa
```

Diputación y vecinos se reúnen para tratar soluciones al problema del ruido

Publicado: Miércoles, 08 Noviembre 2017 09:50

in.eus/es/gobierno-municipal-noticias/994-diputacion-y-vecinos-se-reunen-para-tratar-soluciones-al-problema-del-ruido"} ,] }) ;